

Liebe Kinder und liebe Erwachsene

Hier eine weitere kreative Idee meinerseits: Land Art.

Ich war heute an der Töss und hatte Lust ein Kunstwerk mit vorgefundenen Naturmaterialien zu gestalten. Ihr könnt die Kunstwerke im Wald, am Fluss aber auch im eigenen Garten machen. Der Sandkasten eignet sich zum Beispiel sehr gut. Mir gefällt diese Tätigkeit, denn ich finde sie ermutigend und tröstend.

Viel Freude beim Entdecken unserer herrlichen Schöpfung, Tabea



PS: Es gibt natürlich noch viele andere Sujets. Denkt beispielsweise an ein Mandala, aber es kann auch eine Rakete oder ein Einhorn sein. (Die Meerjungfrau ist von meiner Tochter in unserem letzten Urlaub).

Ihr könnt eure Kunstwerke auch fotografieren und eine Postkarte daraus machen.

